

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah memberi berkat dan anugerahNya serta memberikan kesempatan untuk menyelesaikan tesis yang berjudul “Pengaruh Budaya Organisasi, Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah, dan Motivasi Kerja Terhadap Komitmen Kerja Guru di Sekolah Menengah Atas Negeri Kota Tebing Tinggi”. Tesis ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister, Program Studi Administrasi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Bapak Dr. Saut Purba, M.Pd dan Bapak Prof. Dr. Benyamin Situmorang, M.Pd, selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Paningkat Siburian, M.Pd, Bapak Dr. Sukarman Purba, M.Pd, dan Bapak Dr. Mian Siahaan, M.Pd, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan tesis ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ir. Darwin, M.Pd selaku Ketua Prodi Administrasi Pendidikan dan kepada Bapak Heri selaku staf Tata Usaha yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Pardamean Siregar, M.AP sebagai Kepala Dinas Pendidikan Kota Tebing Tinggi, Bapak Drs. Sariono selaku Kepala Sekolah SMA N 1 Tebing Tinggi, Bapak Paino, S.Pd, M.Si selaku Kepala Sekolah SMA N 2 Tebing Tinggi, Bapak Albert Napitupulu, S.Pd, M.Si selaku Kepala Sekolah SMA N 3 Tebing Tinggi, dan Bapak Gundur Pulungan, M.Si selaku Kepala Sekolah SMA N 4 Tebing Tinggi yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda John Wesley L. Tobing dan Ibunda Rosdiana Panggabean, kepada yang terkasih Irvan Maulana Tarigan, ST yang telah mengasihi, membimbing, mendoakan, memberikan dukungan moral dan materil selama penyelesaian studi.

Juga kepada Abang Teofilus H. L. Tobing, M.T dan Adik Budi Dermawan L. Tobing yang tetap mendukung di dalam doa. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada semua teman-teman AP B2 2013, teman-teman “The Edaks” Kak Irma Matondang, Kak Rosa Simanjuntak, kak Yemima Situmorang, Betty Sihotang dan seluruh pihak yang membantu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya isi tesis ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Mei 2017

Penulis,

Lidya Afriani L. Tobing

